

Manifestations organisées par Pouëvr'et Seu pour la « Smenn du Galo et du Berton 2014 »

En 2014, la Semaine du Gallo et la Semaine du Breton se déroulera du 31 mars au 6 avril 2014 ; l'association Pouëvr'et Seu d'Arradon prévoit à cette occasion d'organiser deux manifestations ouvertes à un public issu de tout le Pays de Vannes et localisées sur Arradon et Larmor-Baden.

- Une **conférence de Daniel Giraudon** à l'occasion d'un Café Galo spécial à la médiathèque d'Arradon (capacité d'accueil 80 personnes) ; Daniel Giraudon, qui vient d'obtenir le Prix du *Gallésant de l'Année 2013* attribué par la Région Bretagne, est bien connu sur ses ouvrages en gallo et breton et sa rubrique hebdomadaire en gallo dans Ouest-France. Sa conférence sera axée sur les relations entre les langues gallèses et bretonnes. *Le mercredi 2 avril à 20h30.*
- Théâtrale en gallo : « **La Houle es Avettes** » par Marie-Chiff-mine et Matao Rollo à la salle polyvalente de Larmor-Baden (capacité d'accueil 120 personnes). Cette pièce fait suite à « *Pouchée d'Beluettes* » qui avait été présentée par Pouëvr'et Seu à Arradon en 2012 ; la diversité de la langue gallèse et son histoire y seront à l'honneur avec humour, théâtre, conte, chants et musique. Le spectacle est accessible à tout public, même non gallésant, à partir de 10 ans. *Le dimanche 6 avril à 14h30.*

Chacun des deux événements sera clôturé par une bolée conviviale animée par les musiciens de Pouëvr'et Seu.

Le budget prévisionnel de ces fêtes a été établi sur la base de :

- 50 entrées à la conférence (à 3€)
- 80 entrées à la représentation théâtrale (à 7€)